

*Le président cubain participe à
une journée de travail bénévole
(+Photos)*



M. Díaz-Canel est arrivé dans la communauté Juan de Dios Fraga, dans la municipalité de La Lisa, à l'ouest de la capitale, accompagné de représentants du gouvernement et du parti. (Photo:PL)

La Havane, 9 oct (RHC) Le Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) et Président de la République, Miguel Díaz-Canel, participe ce dimanche à une journée de travail volontaire organisée par la Centrale des Travailleurs de Cuba (CTC) en hommage au Commandant Ernesto Che Guevara à l'occasion du 55ème anniversaire de sa disparition physique.

Le président est arrivé dans la communauté de Juan de Dios Fraga, dans la municipalité de La Lisa, à l'ouest de la capitale, accompagné d'Ulises Guilarte de Nacimiento, secrétaire général de la CTC, des autorités du gouvernement et du parti, des travailleurs, des membres de l'Union des jeunes communistes, des membres des forces armées et des habitants de la communauté qui ont accompagné les tâches de nettoyage et de ramassage des déchets.



Ian a traversé la province de Pinar del Río par le sud le 27 septembre, avec une catégorie trois sur l'échelle de Saffir-Simpson (sur cinq), et a causé de graves dommages dans ce territoire ainsi qu'à Artemisa, La Havane, Mayabeque et la municipalité spéciale Isla de la Juventud. (Source:PL-ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/301410-le-president-cubain-participe-a-une-journee-de-travail-benevole-photos>



Radio Habana Cuba